

COMMUNIQUÉ
DE PRESSEÉCHANGES ET PARTAGES D'EXPERIENCES
ENTRE L'ARCEP BURKINA FASO ET L'ARCEP TOGO

LOME, Togo le 31 mars 2025

L'Autorité de régulation des communications électroniques et des postes (ARCEP) a reçu **du 24 au 27 mars 2025**, une délégation du Burkina Faso conduite par le Président du Conseil de Régulation, Dr Pasteur PODA, dans le cadre d'**une rencontre d'échanges et de partage d'expériences**. Cette délégation était constituée de membres du Conseil de Régulation de l'ARCEP Burkina Faso et de cadres du Ministère de la Transition Digitale, des Postes et des Communications électroniques.

Les échanges ont essentiellement porté sur l'expérience de l'ARCEP Togo en matière de transformation digitale notamment pour soutenir sa vision novatrice de la régulation par la donnée, mise en œuvre à travers le déploiement de solutions technologiques de pointe, le renforcement des capacités et la démarche qualité ISO 9001 - 2015.

Afin d'apprécier les résultats produits par cette démarche de régulation basée sur la maîtrise de la donnée, la délégation du Burkina Faso a visité le centre de supervision de l'ARCEP qui permet de suivre en temps réel la qualité de services, l'évolution du marché tout en veillant à une facturation juste et transparente.

Les deux régulateurs ont convenu de signer prochainement un accord de partenariat en vue de renforcer davantage leur coopération. Ils ont enfin appelé à la signature d'un accord de free roaming bilatéral, dans un bref délai, afin de baisser les coûts de communications pour les consommateurs en voyage dans l'un ou l'autre des deux pays.

Le communiqué peut être consulté sur :

<https://arcep.tg/wp-content/uploads/2025/03/CP20250331-rencontre-d-echanges-et-de-partages-arcepbf.pdf>

